
VERBALE DBL 14 SETTEMBRE 2016

L,anno 2016,ltrgiorno 14 del mese di Settembre si è riunito presso la sua sede sita in via S' Ci

Consigiio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norlÎa di Regolamento' del Presidente

prot. 1.316424 del 1 settembre 2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati o'd'G'

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli'

E' assistito datr Segretario il P.O' D'ssa Giovanna l-otà'

Redige il verbaie il Cott. Amm'vo Sig'ra Anna Maria Ventimiglia'

Il presid-emÉe Tornaselli dispone l'appello alle ore 09,55 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Co!letti, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, lnzerillo, La Valle' Marchese' Savoca' Scarlata e Terzo'

Risultano assenti i Consiglieri Cangelosi, Di Fazio' Greco' e Sala'

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta'

Il presidente passa ai rI punto all'bdc: Approvazioni verbali sedute precedenti e propone come scrutatori i

Consiglieri Cuaresi, '{aYallee Scarlata, detta nomina viene approvata all'unanimità'

Si dà lett'ra del verbale del 22 agosto 2016 che viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore

10,1s. Risuitareo assenti alla votazione i Consiglieri Cangelosi, Di Fazio, Greco e Sala'

Si dà leitura riel verbale del23 agosto 2016 che viene approvato all'unanirnità per appello nominale alle ore

10120" Riserltano assenti alla votazione i Consiglieri Cangelosi, Di Fazio, Greco e Sala'

Alle ore x0,21 esce ít consigliere Terzo ed entra i[ consigliene Di Fazio'

Il presidente passa al III punto all,odG: Atti Ispettivi e i cousiglieri Duminuco e scarlata chiedono il prelievo

della mozione prot. n. 1315068 <iel 01.09.2016 e il Consiglio accoglie la richiesta'

Si dà rettura della mozione prot. n. 131506g del 01.0g.2016 a firma congiunta dei consigiieri Duminuco e

Scarlata e avente per oggetto: "Derattizzazione nelle vie: Archirafi, Michele Cipolla' Gaspare Mignosi' G'F'

Ingrassia, Fortunato Fedele, Antonio Di Rudinì e Pietro Randazzo" e il consigliere scarlata la descrive

sottolineando che diversi residenti si lamentano per il disagio a cui sono costretti per la numerosa presenza di

ratti neila zona, pe,rtanto sia lui che il consigliere Duminuco chiedo'o che la mozione venga votata

favorevolmente.

Alle ore 1S,25 esce iE Consigliere Cardella'

In merito aiia mozione interviene il Vice presidente lnzerillo, il quale anticipa il suo voto favorevole perché

in questi mesi ha riscontrato che una gran quantità di ratti ha invaso la città. Ii problema persiste anche dove è

già stato eft'ettuato f intervento di deratfizzazione perché i topi continuano a proliferare' PeÉanto sarebbe

necessaric cliiedere agli organi competenti di effettuare più rnterventi nelle stesse vie per ottemperare a questo

pericolosc e delicato Problema-

In merito alia mozione interviene il consigliere Guaresi, il quale anticipa ii suo voto favorevole e ricorda che

tl22 febbraio c.a. ha presentato una mozione con prot. n. 136065 votata in consiglio avente per oggetto:

Torr
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Disinfestazioire e derattizzazione estiva, ma a tutt'oggi non è pervenuta nessuna 
"o*uni"uribh?í':,..i4érito.L-:,: j

\,|.',Pertanto chiede ai Presidente di sollecitare gii uffici preposti aff,rnché effettuino la richiesta. ',.,;;.' ,'1.,,, , t:i;
't.'iìl:,,'-' -"; Î7.i

ln merito alla mozione interviene il Consigtiere Savocq ii quale ricorda che tutti hanno presentaro ìitrta*1-itt"y
mozioní in merito a tale problematica. Sottolir-rea che il nostro territorio è nel totale abbandono (diserbo,

potatura alberi, disinfestazione, deraltizzazione etc). La soluzione è invitare i verlici in aula e attaccare

I'Azienda RAP affinché dia ascolto alla voce unanime del Consiglio che si prodiga per le varie problematicl-re

tenitoriali.

Il Presidente Tomaselli in merito alla problematica clella deraltizzazione auspica che I'intervento venga fatto

in tempi celeri. Anche il Presidente fa un'attenta anaiisi sulia problematica e ricorda che in tempi non sospetti

sono statepredisposte diverse note per laderattizzazione e da tempo sirichiede la presenza della Rap in aula

per discuiere dello spazzamento. La derattizzazîone e la disinfestazione dovevano essere effettuati in

primavera, invece adesso slittando I'intervento sí è creato ut grave problema di decoro e síatrezza igienico -
sanitaria. {1 problema non è solo la nota ma un insofferenza che vive il territorio in quanto la Rap non ha

potuio garanlire il servizio.che risyÉa inevaso o nsoito parzialmente comunque rimanda la discussione

nell'incontro in Consiglio con l'Azienda Rap per maggiori chiarimenti.

Alle ore 1S,48 entra il Consigliere Sala.

Si passa aila riotazione della mozione prot.

appello ircminaie alle ore 11,00. Risultano

e Terzo.

Il PresiCente Toraaselli ricorda che domani

tràsferirsi al iavaioio per l'inaugurazione.

Alle ore i 1,i5 ii Presidente chiude la seduta di Consiglio.

11 Segretario

( P.O. D.ssa Giovanna Lotà )

n. 1315068 del fll 09.2016 che viene approvata all'unanimità per

assenti alla votazione i Consiglieri Cangelosi, Cardella, Greco

il Consiglio si tarrà alle ore 11,00 presso 1'aula consiliare per poi

ll Presidente

{àn*ru*o i*J*
zdDott. Antonio-Tornaselli) '/1dsb;_g;^'(h'


